

# 科 赤ちゃんふれあい授業～いのちの授業

## まとめ

### 「いのちの授業」の感想より

- 命を生むことがどれほど大変なのかがわかりました。大変なはずなのに、お母さんたちはみんな幸せそうだったのが印象に残りました。
- 私が生まれてきたのがとてもすごいことなんだと改めて感じることができました。自分の始まりが針の穴のような小さな命だと知り、とてもおどろきました。
- あらためていのちの大切さを知ることができた。自分が妊婦さんを見かけたら少しでも助けになればいいなと思った。
- 妊婦ジャケットを着て妊娠したくないなあと思ったけど、苦しんだ後には幸せがあるということがよくわかった。
- 自分の知らない事がたくさんあり、今日いろいろ知れて楽しかったし、将来2人くらい子どもがほしいので勉強になりました。男の子1人、女の子1人ほしいです。
- いのちの授業を通して自分が生れた確率は偶然に偶然が重なった奇跡的なものだということも改めて感じました。
- 最初に助産師さんの赤ちゃんが生まれたことがすごいことだという話を聞いてから体育館に行ったので、より一層赤ちゃんを大切にできました。抱っこする前から泣いてしまっていたので、あまり抱っこできなくて残念でした。
- 10か月のとてもかわいい赤ちゃんがいて癒されました♡普段そんなにふれ合う機会はないのでとても良い経験になったと思います。妊婦さんに優しい社会になってほしいです。
- 命が誕生すること、生きていることがどれだけすごいことかがわかりました。親は子どものことを本当に大切にしているのだと、改めて思いました。



## 助産師のみなさんへ

- 最初の話聞いて赤ちゃんが生まれることがどんなにすごいことかを知れたので改めて自分や他の人を大切にできると思いました。近所に赤ちゃんがいるので、お母さんや自分のお母さんにも話を聞きたくなりました。
- 赤ちゃんが生まれる確率が思ったより低くて、赤ちゃんが生まれることは奇跡なんだと改めて思いました。説明がとてもわかりやすく理解を深めることができました。
- だっこの方法や泣き止ませる方法を分かりやすく教えて下さりありがとうございました！！だっこってあんなに難しいのか…とびっくりして改めて赤ちゃんのお母さんの大変さがわかりました。ありがとうございました。

